
第７７回教育研究評議会議事録（要録） 

平成２３．１．１８（火）１３：３０～１４：３３ 

場 所 ： 本 部 棟 ５ Ｆ １ 会 議 室 

出 席 者 浅原，上，山根，岡本，河本，坂越，佐藤（正），西村，宜名眞，吉栖，高田，大

塚，樫原，山内，岡橋，棚橋，宮谷，冨岡，出口，江幡，高萩，川真田，江坂，

古澤，小林，池田，木下，吉田，杉本，神谷，越智，鎌田，谷口，山本，相原，

檜山，佐藤(利)，澤，吉川 以上評議員 ３９人 

欠 席 者 宇田川，太田，黒田 

オブザーバー 
西口，間田，坂下，相田，高谷，香川，松浦，渡部，西谷，土屋，藤岡，渡邉，

西田，星野，児島，森，山口，西嶋，高橋，坂田，竹内 

 
（議事） 
１．学位記に関する審査会について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 別紙１ 
   （学長提案・上理事・副学長（教育担当）説明） 
   （教育研究評議会メンバーのみによる審議。関係職員のみオブザーバー出席） 
 
   第７６回教育研究評議会（平成 22 年 12 月 21 日）で審議した「学位授与の取消し及び学

位記の返還に係る裁定結果」について，期限までに本人からの不服申し立てはない旨の報
告があり，挙手による審議の結果，「学位授与の取消し及び学位記の返還」について承認し
た。 

  
２．学生の懲戒について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 別紙２ 
   （学長提案・説明） 
   （教育研究評議会メンバーのみによる審議。関係職員のみオブザーバー出席） 
 
   広島大学学生懲戒指針に基づく，本学学生の懲戒処分について，挙手による審議の結果，

原案のとおり承認した。 
 
３．学位の英文表記について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 別紙３ 
   （上理事・副学長（教育担当）提案・説明）    
 
   大学院医歯薬学総合研究科から報告があった学位の英文表記について，審議の結果，原

案のとおり承認した。 
 
４．マツダ株式会社との包括的連携協力に関する協定の締結について －－－－－－ 別紙４ 
   （岡本理事・副学長（社会連携・広報・情報担当）提案・説明）    
 
   産学の連携を通して，最先端の技術開発，研究開発・生産，商品企画・マーケティング，

人材教育など広域的分野での相互の協力を行い，得られた成果により広く社会に貢献する
ことを目的としたマツダ株式会社との包括的連携協力に関する協定の締結について，審議
の結果，原案のとおり承認した。 

 
（報告） 
１．平成 23 年度政府予算案等について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－資料１ 

   （河本理事（財務・総務担当）報告）    
 
   平成 22 年 12 月 24 日に閣議決定され，文部科学省から各大学へ伝達された平成 23年度

政府予算案について，本予算案に盛り込まれた本学関係分の概要及び国立大学法人が関係
する文部科学省関係予算案の概要について報告があった。 

   なお，平成 23 年度高等教育予算案のポイントで，「大学における機能別分化・連携の推
進，教育の質保証など」について触れられており，来年度に向けて大学の機能別分化，管
理運営の更なる見直しが求められていく旨，併せて報告があった。 

 
２．平成 23 年度における教員の人件費ポイントの配分等について －－－－－－－－ 資料２ 

   （河本理事（財務・総務担当）報告） 
 



   第 122 回役員会（平成 23 年 1 月 18 日）において承認された平成 23年度における教員の
人件費ポイントの配分等について報告があった。また，第２期中期目標期間における各部
局の教員の人件費ポイントについては，平成 27年度末には各部局に配分される予定のポイ
ントの範囲内に収まることを条件に，全体の活用状況を踏まえた柔軟な運用を行うことと
したいので，個別に相談いただきたい旨，併せて報告があった。 

   なお，国の動向によっては，平成 24 年度以降の配分ポイントが変更になることもあり得
る旨，発言があった。 

 
３．国費外国人留学生に係る奨学金支給期間延長申請漏れについて －－－－－－－ 資料３ 
   （国際センター長報告） 
 

国費外国人留学生に係る奨学金支給期間延長申請漏れ及びその対応の報告があり，今後
の再発防止策として，延長申請対象となり得るすべての国費外国人留学生名簿を国際セン
ターから各部局に通知し，指導教員を通じて本人に申請の有無を確認・署名させることと
する旨，併せて報告があった。 

                                                                                                                             
（資料配付による報告） 
   次の各事項については，配付資料をもって報告に代えた。 
   なお，女性教員採用割合について，全体的に伸び悩んでいることから，目標値達成に向

けて，再度，協力要請があった。 
 

１．産学連携のための研究成果有体物情報の収集について －－－－－－－－－ 配付資料１ 

（産学・地域連携センター） 
 

２．女性教員採用割合について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 配付資料２ 

（財務・総務室） 

 

３．各種表彰等の受賞者について －－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 配付資料３ 

（財務・総務室） 

 

以上（資料添付略） 
 


